



## Día Nacional de la Guitarra



### La guitarra española

#### ¿Verdadero o falso?

1. La guitarra española también es conocida en algunos países latinoamericanos como guitarra criolla.
2. Siempre ha tenido solo 6 cuerdas.
3. El dibujo que está alrededor de la boca de la guitarra representa un girasol.
4. El sonido de la guitarra española tiene tonos más graves que los de la guitarra flamenca.
5. El antecesor de la guitarra española es el laúd que utilizaban los egipcios.
6. La versión actual de la guitarra española se la debemos al luter andaluz del siglo XIX Antonio Torres.
7. La guitarra española más antigua, expuesta en Almería, fue fabricada en Sevilla en el año 1492.

**Soluciones:** 1. Verdadero 2. Falso. Ha tenido desde 4 hasta 12 cuerdas 3. Falso. Se llama roseta o rosetón 4. Verdadero 5. Falso. El instrumento introducido en la península ibérica fue el laúd árabe 6. Verdadero 7. Falso. Fue fabricada en 1684.

#### Para el aula

★★★ **COLLÈGE** Los alumnos, en grupos, elegirán otro instrumento y realizarán un cuestionario similar al de la guitarra española. Lo utilizarán después con el resto de la clase.